



## DIÁLOGOS CON LA AUDIENCIA III

jueves 12 de mayo de 2022

Instituto Cervantes en Viena, Schwarzenbergplatz 2 / 18:00h

Viena en el imaginario colectivo musical en 2022: mitos, realidades y círculos.

Cerramos nuestro ciclo de diálogos con las audiencias con una mesa redonda en la que Helga Arias, Jacobo Hernández Enríquez, Jaime Woflson Reyes, Angélica Castelló, Jorge Sánchez-Chiong y José L. Besada (moderador) están invitados a dialogar sobre el papel de Viena en la tradición musical histórica, confrontándolo con el momento actual.

